

GENDER BUDGET STATEMENT (Pernyataan Anggaran Gender)

OPD : Sekretariat Daerah Kota Padang Panjang
TAHUN ANGGARAN : 2024

PROGRAM	Program Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat		
KODE PROGRAM	4.01.02		
ANALISA SITUASI	<p>1. Data Pembuka Wawasan (Data Pilah Gender)</p> <p>a. Jumlah Penduduk Padang Panjang sebanyak 56.971 jiwa</p> <p>b. Jumlah Penduduk laki-laki 28.627 dan Perempuan 28.344.</p> <p>c. Penduduk beragama Islam 98 %</p> <p>d. Pemerintah kota telah mengadakan program wirid sejak tahun 2017</p> <p>e. Dilaksanakan pada 34 mesjid</p> <p>f. Kegiatan wirid yang dilaksanakan pengajian/ceramah agama</p> <p>g. Peserta 3 tahun terakhir 95% adalah perempuan dan 5% laki-laki</p> <p>h. Jumlah kasus kriminal di Padang Panjang tahun 2018-2019 adalah 496 kasus sebagian besar yang pelakunya oleh laki-laki</p> <p>i. Pelaku kriminalitas rata-rata berumur 25 tahun ke atas</p> <p>j. Yang banyak mengikuti kegiatan subuh mubarakah telah berumur 50 tahun ke atas</p> <p>k. Kecenderungan remaja tidak hadir sholat berjamaah dan berpartisipasi di kegiatan masjid</p> <p>2. Isu dan Faktor Kesenjangan Gender</p> <p>a. Faktor Kesenjangan</p> <ol style="list-style-type: none"> Tuntutan Ekonomi yang semakin meningkat Kegiatan wirid kurang menarik karena topik yang diangkat tidak aktual dan sesuai dengan kondisi kekinian sesuai dengan tantangan kehidupan Lebih didominasi oleh penduduk berusia 50 tahun keatas dan berjenis kelamin perempuan Belum merasa terpanggil/membutuhkan untuk melaksanakan ibadah Dianggap mengurangi waktu untuk mencari pendapatan <p>b. Penyebab Internal</p> <ol style="list-style-type: none"> Tidak ada evaluasi terkait dengan manfaat kegiatan wirid <p>c. Penyebab Eksternal</p> <ol style="list-style-type: none"> Meningkatnya harga kebutuhan pokok masyarakat Persepsi tentang kehidupan sukses semakin lama semakin tinggi Arus informasi yang semakin bebas terutama dari media sosial Standar biaya tidak mendukung untuk mendatangkan penceramah yang memiliki kualitas bagus Kegiatan wirid lebih cenderung dilakukan secara berkelompok Kebutuhan untuk beribadah dianggap kebutuhan untuk para lansia bukan orang muda 		
CAPAIAN PROGRAM	<p>1. Tolak Ukur : Meningkatnya keimanan dan ketaqwaan masyarakat kota Padang Panjang kepada Allah SWT</p> <p>2. Indikator dan Target Kinerja: Smart Surau, Wirid Remaja, Didikan Subuh, Wirid Pengajian Majelis Taklim dan Subuh Mubarakah</p>		
JUMLAH ANGGARAN PROGRAM	Rp. 13.329.473.080,-		
RENCANA AKSI	Kegiatan 1		
		Masukan	Rp. 542.520.250,-
		Keluaran	- Jumlah peserta yang mengikuti wirid pengajian majelis taklim

		- Jumlah Peserta Yang mengikuti Pembinaan Remaja Masjid
	Hasil	- Terlaksananya Kegiatan Wirid Pengajian Majelis Taklim di Kota Padang Panjang - Meningkatnya kehadiran dan partisipasi remaja di masjid

Padang Panjang, Maret 2023
 SEKRETARIS DAERAH KOTA PADANG PANJANG

SONNY BUDAYA PUTRA, A.P., M.Si
 NIP. 19750831 199501 1 001